

Monsieur Simon Jolin-Barrette
Leader parlementaire du gouvernement
Cabinet du leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires, 1^{er} étage, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 3 février 2022 était déposée à l'Assemblée nationale, par le député de Laval-des-Rapides, une pétition demandant au gouvernement du Québec de prioriser et de soutenir financièrement le projet de construction d'un complexe sportif pour l'école secondaire Mont-de-La Salle, située à Laval.

Cette pétition porte notamment sur la vétusté des espaces disponibles pour l'activité physique dans cette école, l'insuffisance d'installations sportives et le bien-être des élèves. Elle souligne également la nécessité d'offrir aux jeunes des activités positives et diversifiées qui répondent à leurs intérêts, et ce, pour contribuer à contrer l'augmentation de la violence à Laval. Il s'agit d'un enjeu que le gouvernement a à cœur.

Je confirme qu'une demande de construction d'un complexe sportif a bel et bien été soumise par le Centre de services scolaire de Laval au ministère de l'Éducation dans le cadre de l'appel de projets d'ajout d'espace qui a pris fin le 29 octobre 2021.

Je prends acte du soutien de la population envers ce projet, lequel fait actuellement l'objet d'une analyse rigoureuse et consciencieuse de la part du Ministère. La priorisation de l'ensemble des demandes soumises par les organismes scolaires à travers le Québec sera effectuée et les projets retenus pour un financement devraient être connus au plus tard à l'été 2022.

Veuillez agréer, cher collègue, mes salutations distinguées.



Jean-François Roberge